

Se firmó la continuidad de la cooperación en BLH entre Brasil y Guatemala



Momento en que es firmado el nuevo proyecto en BLH

Durante la II Reunión del Grupo de trabajo Brasil-Guatemala, realizada en la ciudad de Guatemala los días 10 y 11 de octubre, fue firmado un nuevo proyecto de cooperación técnica internacional en Bancos de Leche Humana entre Brasil y Guatemala, patrocinado por la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC/MRE).

El evento contó con la presencia del Director de la ABC, Fernando José Marroni de Abreu, presidiendo la delegación brasileña que fue constituida por profesionales de diversas instituciones de Brasil que cooperan con Guatemala. Ya la delegación guatemalteca fue presidida por la Directora Ejecutiva de la Subsecretaría de Cooperación Internacional, de Segeplan, Yanira Gutiérrez.

El nuevo proyecto, denominado de “Apoyo técnico a la expansión y consolidación de la red de

Bancos de Leche Humana en Guatemala”, tendrá el objetivo de fortalecer las acciones de promoción, protección y apoyo a la lactancia materna a través de la red guatemalteca de BLH, con miras a la reducción de la morbilidad y de la mortalidad de recién nacidos con menos de 1 año, a través de las acciones de los programas de atención a la salud materna e infantil.

La mesa de trabajo para la formulación del nuevo proyecto en BLH estuvo integrada por los técnicos del Ministerio de Salud Pública de Guatemala (MSPAS): Dr. Pablo Pacheco, coordinador del Departamento de Promoción y Desarrollo de Hospitales; el Dr. Miguel Angel Soto Galindo, coordinador del BLH de Antigua Guatemala (centro de referencia); la Lic. Cindy Maribel Morales Martinez, coordinadora del Programa de Seguridad Alimentaria y Nutricional y por La Dra. María José Sandoval Calderón, asesora Jurídica de la Unidad especial de Cooperación Internacional del MSPAS. Por otro lado, representando a la Red Brasileña de BLH estuvo el técnico Alejandro Rabuffetti.



Grupo de trabajo del Ministerio de Salud de Guatemala y Brasil

La Red Guatemalteca de BLH esta constituida por ocho unidades distribuidas por diferentes regiones del país: el centro de referencia, localizado en el Hospital Pedro de Bethancourt en Antigua Guatemala; Hospital Santa Elena de El Quiché; Hospital Nacional de Cuilapa en Santa Rosa; Hospital Regional de Zacapa; Hospital Nacional de Cobán; Hospital Nacional San Juan de Dios en Quetzaltenango; Hospital Nacional Dr. José Felipe Flores de Totonicapán; y el Hospital Roosevelt de la Ciudad de Guatemala que recibió la visita del director de la ABC, junto a autoridades locales.